

LA PHOTO DU JOUR



L'ombre de Jean-Paul II planera sur la Major

L'esplanade de la cathédrale prendra le nom du pape défunt le 15 octobre

Marseille s'apprête donc à donner le nom de l'une de ses plus belles places au pape polonais Jean-Paul II, disparu en 2005 après un pontificat de vingt-sept ans. Le 15 octobre, l'esplanade piétonne, qui borde la cathédrale de la Major, sera ainsi officiellement baptisée par le maire Jean-Claude Gaudin, en présence de l'archevêque de Marseille, Georges Pontier et du cardinal Jean-Louis Tauran, président du conseil pontifical pour le dialogue interreligieux, à Rome.

C'est le conseiller municipal Jean-Luc Ricca qui avait porté cette proposition devant

le conseil municipal le 10 octobre 2014, à la satisfaction de Jean-Claude Gaudin que l'on sait fervent catholique.

Il y a sans doute une légitimité à nommer ainsi l'espace jouxtant la cathédrale de Marseille, d'autant que ce pape fut un apôtre du dialogue interreligieux dont Marseille peut s'enorgueillir, depuis les années 70 et 80 et les initiatives de son évêque d'alors, Mgr Etchegaray (qui réside au Vatican et fêtera ses 94 ans le 25 septembre prochain), d'être une figure de proue. Marseille Espérance témoigne encore de cet élan.

Pour la petite histoire, le prêtre Karol Wo-

jtyla, futur pape Jean-Paul II, vint une fois à Marseille, en 1947, mais c'était à... Notre-Dame-de-la-Garde! C'est donc un beau cadeau que Marseille offre à la mémoire de Jean-Paul II. Piloté par Euroméditerranée, l'aménagement de l'esplanade a coûté 9 millions d'euros. Un dallage de 9 500 m² a été installé, un banc de 220 m de long posé pour admirer la rade. C'est une réussite, et les touristes comme les Marseillais s'y pressent. Et dire qu'il y a 15 ans c'était une hideuse chicane routière à trois voies digne d'un grand prix de Formule 1! Cette résurrection méritait bien une onction papale...